



Síntesis de medios

Fecha: 25 de septiembre de 2020

Primeras Planas

Paralizan un mes tren en Chihuahua
Piden a Delgado que aclare el destino de 444 mdp de la bancada de Morena
Perfilan bajar consulta sobre expresidentes
Romo: inversiones del sector privado, "única esperanza" para crecer
AMLO llama a la Corte a "no dejarse intimidar" y oír al pueblo
Romo: inversión privada, la única esperanza para que crezca México
Inconstitucional, la consulta vs. expresidentes
Faltan tumbas
Proyecta ministro rechazo a consulta sobre expresidentes

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Dios y Policía que dirijo me salvaron

A tres meses del atentado que sufrió el titular de la SSC, **Omar García Harfuch**, el funcionario sabía perfectamente, antes del primer disparo, que se encontraba en un atentado. En donde murieron sus escoltas y un civil. Indicó que persiste el miedo que vuelvan a intentar otro ataque, pero por encima de eso, está la convicción del trabajo que realiza en la dependencia. Además, destacó el apoyo que ha tenido de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. [La Razón](#)

Polis han auxiliado a 116 personas perdidas

En lo que va de este 2020, efectivos de la **SSC** adscritos a la PA, han auxiliado a 116 personas que se encontraban extraviadas. Los auxilios se hicieron durante recorridos de patrullaje, prevención y proximidad por calles de las 16 alcaldías de la CDMX. [24 Horas](#)

Cae un par de haitianos con tarjetas de crédito robadas

En la calzada de Guadalupe, colonia Aragón la Villa en GAM, efectivos de la Policía Auxiliar de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a dos hombres originarios de Haití, a quienes se les aseguraron varias tarjetas bancarias de las que no acreditaron su legal propiedad, así como dinero en efectivo. [Ovaciones](#)

Atropellan a pequeñita

Por un descuido de su familia, una niña de tres años salió corriendo de su domicilio en la calle Alfonso Corona del Rosal, en Magdalena Contreras y fue atropellada y muerta por el chofer de un camión de transporte público. El chofer fue rescatado por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando familiares y vecinos intentaban lincharlo. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Asegura SSC y GN a cinco talamontes

Cinco hombres que transportaban ocho troncos de madera sin contar con los permisos correspondientes, en el pueblo de Santo Tomás Ajusco, en la Alcaldía Tlalpan, fueron detenidos por uniformados de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Guardia Nacional. [La Prensa](#)

Caen 7 con 100 kilos de mota

Elementos de la **SSC** que vigilaban las calles de la Colonia 20 de noviembre, Alcaldía Venustiano Carranza, descubrieron que siete personas trasladaban 100 kilos de marihuana, por lo que de inmediato fueron detenidos y trasladados al MP. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Caen boleros extorsionadores

Los supuestos boleros ambulantes que recorrían el CH con un cajón para limpiar zapatos buscando bolear, que ofrecían un precio y luego lo incrementaban amenazando a quien no quisiera pagar, fueron retirados por un operativo de la **SSC**. Los operativos de vigilancia continuarán para evitar que regresen estos extorsionadores; piden denunciar si estas personas regresan. [Excélsior](#)

Los atorán luego de robar micro

Tres hombres y un menor de 14 años fueron detenidos y puestos a disposición del MP por **policías** sector Oasis, luego de asaltar un microbús con una réplica de pistola y un cuchillo, en la unidad habitacional Ignacio Zaragoza, en la Alcaldía Iztapalapa, las cámaras del C2 detectaron el robo sobre avenida Guelatao y dieron aviso a la policía. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

Fecha: 25 de septiembre de 2020

Muy machote secuestró a su novia

Miguel Ángel Ontiveros quedó vinculado a proceso por violencia familiar, ya que tenía secuestrada a su novia en la Alcaldía Gustavo A. Madero, **policías capitalinos** la rescataron sana y salva. [Basta](#)

Vigilan la Merced por 63 aniversario del mercado

Durante el 63 aniversario del Mercado La Merced, la alcaldía no permitió la realización de bailes masivos con el fin de prevenir y romper la cadena de contagio del Covid-19. En el transcurso del día se desarticularon más de 20 fiestas con sonido en las calles del mercado, por lo que intervinieron más de 200 elementos de la Guardia Nacional y de la **SSC**. [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [Ovaciones](#)

Analiza FGJ incendio en la Obrera

El pasado miércoles ocurrió un incendio en la calle Isabel la Católica, en la Colonia Obrera. Para apoyar a los Bomberos, al lugar acudieron personal de la SGIRPC, Sacmex y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Los uniformados capitalinos se mantuvieron alertas para evacuar a la población local y evitar lesionados. Agentes de la Subsecretaría de Control de Tránsito realizaron cortes a la circulación. [La Prensa](#)

Columna Bajo Reserva: Durazo no le deja la silla a un militar, todavía

Ante la eventual salida de Alfonso Durazo de la SSPC para irse a la contienda de Morena por Sonora, al interior del gobierno federal empiezan a sonar nombres de posibles sustitutos. Nos cuentan que a quien ven como un potencial sustituto es al subsecretario de Seguridad Pública, Ricardo Mejía Berdeja, también suenan los nombres de Manuel Espino, actual comisionado del Servicio de Protección Federal, y del secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, **Omar García Harfuch**. [El Universal](#)

Columna Alto Mando: Chalecos rojos / Miguel Ángel Godínez García

Quienes pensaron que el grupo de granaderos había desaparecido, la presencia de los chalecos rojos nos demostró que no. Lo que la jefa de Gobierno hizo fue cambiarles el nombre al grupo Atenea, y no se cuestiona, pues para lograr el orden público es necesario contar con esta corporación. Lo terrible es haberla usado en contra de ciudadanos. El amparo logrado, les permitió llegar al Zócalo. Ahora, el reto es para **García Harfuch** tendrá que lidiar con manifestaciones que amenazan con llegar al mismo punto, poniendo en riesgo la integridad de todos estos grupos sin que haya una estrategia de diálogo con ninguno de ellos. [Excélsior](#)

Policiaco

Espantosa muerte de dos en su moto

En la Colonia Los Picos, en Iztapalapa, dos personas que viajaban en una motocicleta murieron luego que se estamparon contra una unidad de transporte público, quedando prensados. Al lugar llegaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, quienes alertaron a los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Mueren dos rafagueados en punto de narcomenudeo

Dos hombres fueron acibillados en un presunto punto de venta de drogas en la colonia Jardines de San Lorenzo en Iztapalapa. Un testigo hizo una llamada al 911 para denunciar el hecho, al lugar llegaron elementos de la **SSC** quienes resguardaron la zona a la espera de una unidad de servicios periciales. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ebrio choca contra patrulla en la colonia Doctores

Un presunto policía que conducía en estado de ebriedad se impactó contra una patrulla de la **SSC** en el cruce de Río de la Loza y Doctor Vértiz en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc; los oficiales resultaron con lesiones leves. [Basta](#)

Lo ponchan con tres plomazos

Con dos plomazos en la cabeza y uno en el tórax fue encontrado el cuerpo de un hombre en un terreno baldío ubicado sobre camino Real y avenida Tiáhuac en la alcaldía Tiáhuac. [Policías](#) acordonaron la zona hasta que personal forense realizó las diligencias y levanto el cuerpo. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

Fecha: 25 de septiembre de 2020

Justicia

Abren proceso contra asesino de una menor

Un Juez de Control vinculó a proceso a un sujeto que incurrió en el delito de feminicidio en agravio de una menor de edad ocurrido en 2019, reportó la FGJ de la Ciudad de México. la orden de aprehensión en contra del imputado fue cumplimentada por elementos de la PDI en municipio de Teotihuacán, con apoyo de autoridades del Estado de México. [Ovaciones](#) / [24 Horas](#)

En proceso

La FGJ cumplió orden de aprehensión contra un presunto feminicida; el sujeto fue notificado en el Reclusorio Sur, donde enfrenta proceso por su probable participación en el delito de narcomenudeo. Los hechos ocurrieron en Los Reyes Culhuacán, en Iztapalapa. [Reforma](#)

“Me debieron quitar la mano” acusado de abuso

Ricardo Díaz Estrada, funcionario de la FGJ, responde a cinco mujeres frente al juez; dijo que las cinco mujeres que lo acusan de abuso y acoso sexual debieron quitarle la mano y darle una cachetada cuando les hacía los tocamientos. [Excélsior](#)

Imagen Destacada



Polis han auxiliado a 116 personas perdidas



VIGILANCIA. Al menos 39 apoyos se dieron cuando los policías realizaban sus recorridos de seguridad y vigilancia por las calles de la ciudad.

CUARTOSURBO